



COMMISSION DE DISCIPLINE

RAPPORT DE LA SAISON 2013 / 2014

Pour la seconde année consécutive de cette olympiade, il n'y a pas eu de saisine de la commission de discipline.

Le nouveau code de discipline a été porté à la connaissance des membres de cette commission.

Comme annoncé l'année passée, je me suis personnellement attaché à m'imprégner des disciplines que je ne connaissais pas, c'est-à-dire les billards à poches, et j'ai même aussi jouer aux 5 Quilles !

Comme je m'y étais également engagé, j'ai effectué une démarche pour essayer de faire progresser le nombre de licenciés, et axée sur la prise d'une licence de tous les joueurs loisir.

Je profite de ce rapport pour remercier encore tous ceux qui ont répondu au questionnaire.

Cette démarche a contribué, je l'espère, à la situation future que vous connaissez (création d'une licence découverte, pour aller l'année suivante vers une licence loisir).

Personnellement, je suis persuadé que les clubs suivront.

Merci pour votre attention et bonne saison 2014/2015.

Jean-Claude Hogg, Président de la commission de discipline